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臺北市立成功高級中學學生家長會 103 學年度會員代表大會會議紀錄 

會議時間：103 年 10 月 3 日(星期五)下午 6 時 30 分 

會議地點：四維樓 5F 閱覽室 

主席：陳會長美琴 

司儀：吳祖宇               紀錄：林逸凡、林秀娟 
一、 會議開始 

出席人數達 90 人，主席宣布會議開始。 
二、 會長致詞 

李校長、各位副會長、各位主任、各位班級代表大家好，歡迎各位家長

代表撥空出席參加本次的會員代表大會。今年十二年國教的新聞鬧得沸

沸揚揚，希望成功高中能在這波教育改革中開創新局面。 
三、 校長致詞 

在此向各位家長代表致上感謝之意，願意協助班級事務的推動，家長代

表在學校許多重要決策上都扮演著不可或缺的角色。過去這一年在陳會

長的帶領之下，家長會對於學校各項活動的支援都是不遺餘力，感謝家

長會一直都如此支持學校、當學校重要的推進動力。 
四、 會務報告及討論 
（一）家長會 102 學年度工作紀要報告（詳 102 學年度成功高中家長會會訊） 
（二）102 學年度收支決算表（手冊第 29 頁）及冷氣經費收支一覽表（手冊

第 31 頁） 
五、 推選選監人員（6 人，家長及學校人員代表每年級各 1 人） 

推選結果 高三 高二 高一 
家長代表 易靜怡 蔡維玲 吳祖宇 
學校代表 張月艮主任 鍾隆維主任教官 游經祥主任 

六、 選舉會務人員 
(一) 委員（30 人）及候補委員（6 人） 

1. 各年級分別依下列員額進行選舉（高一委員在閱覽室、高二委員在 122
班教室、高三委員在 121 班教室）： 
(1) 家長會委員：一年級 10 人、二年級 10 人、三年級 9 人。 
(2) 候補委員：各年級均 2 人。 

2. 宣佈家長委員選舉結果： 
(1) 高一委員 10 人： 

102 宋孝祖(13 票)、114 李書群(11 票)、105 賴正霖(9 票) 
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112 王依蘭(9 票)、106 簡明珊(8 票)、110 徐素櫻(8 票) 
123 曾富榆(8 票)、105 莊志明(7 票) 、116 陳姿伶(7 票)  
123 劉美伶(7 票) 

 侯補委員：110 臧慶美(5 票)、121 彭馨誼(5 票) 
(2) 高二委員 10 人： 

202 張美芝(31 票)、207 陳坤智(31 票)、207 李貞君(31 票) 
208 楊志明(31 票)、208 何寶珍(31 票)、216 吳雲燕(31 票) 
217 陳賽瓏(31 票)、219 黎瑞花(31 票)、219 趙麗杏(31 票) 
223 李偉劍(31 票) [同額錄取] 
侯補委員：206 張怡平(31 票)、216 吳汶玲(31 票) [同額錄取] 

(3) 高三委員 9 人： 
304 陳季量(33 票)、305 張碧貞(33 票)、307 屠慧娟(33 票)  
308 何文端(33 票)、309 林佳興(33 票)、311 孫倩雯(33 票) 
316 王宣勝(33 票)、317 鄭溫溫(33 票)、322 蔡家琪(33 票)  [同額

錄取] 
侯補委員：315 黃琡雯(33 票)、324 沈永強(33 票)  [同額錄取] 

(二) 會長（1 人） 
1. 29 位委員均有被選舉權，所有家長代表均有選舉權，每人有 1 張選票，

擁有委託書者可多 1 張選票（每人最多可接受 1 位代表委託）。 
2. 選舉程序如下： 

(1) 委員推舉會長侯選人。 
(2) 清點現場代表人數及委託書數量。 
(3) 印製選票。 
(4) 候選人發表政見（5 分鐘）。 
(5) 投票。 
(6) 開票。 
(7) 宣布當選人。 

3. 推舉會長侯選人：308 何文端。 
4. 清點現場代表人數及委託書數量，製作選票合計 90 張 
5. 開票：308 何文端 90 票。 
6. 宣佈 103 學年度會長當選人：308 何文端。 

(三) 副會長（5 人，與會長選舉需分開不可合併選出） 
1. 29 位委員（除新當選會長）均有被選舉權，所有家長代表均有選舉權，

每人有 1 張選票可圈選 2 位候選人，擁有委託書者可多 1 張選票（每

人最多可接受 1 位代表委託）。 
2. 推舉副會長侯選人： 
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102 宋孝祖、105 賴正霖、123 劉美伶、202 張美芝 
216 吳雲燕、322 蔡家琪 

3. 開票：  
102 宋孝祖(19 票)、105 賴正霖(38 票)、123 劉美伶(13 票) 
202 張美芝(21 票)、216 吳雲燕(21 票)、322 蔡家琪(26 票) 

4. 宣佈 103 學年度副會長當選人： 
102 宋孝祖、105 賴正霖、202 張美芝、216 吳雲燕、322 蔡家琪  

(四) 常務委員（9 人，將於第一次委員會由委員互選之，惟會長及副會長

為當然常務委員） 
七、 新、卸任會長交接 

新、卸任會長進行印信交接，由李慶宗校長擔任監交人。陳前會長美琴

樂捐一萬元家長會基金，何會長文端代表家長會獻花及卡片感謝陳前會

長美琴一年來辛苦的付出。 
八、 新任會長致詞並擔任主席 

1. 感謝大家的支持，未來這一年將盡全力協助學校、服務家長、照顧孩

子為宗旨，與團隊一起努力，協助成功校務。 
2. 邀請前任家長會會長陳會長擔任榮譽會長。 

陳會長美琴：樂意擔任榮譽會長一職，並請各位家長代表繼續支持李

校長和新任何會長。 
九、 校務報告 
(一)102 學年度校務重點工作報告（手冊第 4 頁）。 
(二)102 學年度第 1 學期行事曆（手冊第 6 頁）。  
十、 討論事項： 

提案一：                 提案單位：家長委員會 
案由：本會組織章程，請  討論。 
說明：如手冊第 13 頁。 
決議：照案通過。 
 
提案二：                 提案單位：家長委員會 
案由：本會選舉罷免辦法、財務處理辦法、議事規則及志工組織運作辦

法案，請  討論。 
說明： 
（一）如手冊第 18 頁～第 27 頁。 
（二）依「臺北市中小學校學生家長會設置自治條例」及「臺北市中小
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學校學生家長會設置及運作監督準則」辦理。 
（三）依臺北市政府教育局 103 年 9 月 5 日北市教中字第 10339389900

號函，本次會議通過後，報局核備。 
決議：照案通過。 
 
提案三：                 提案單位：家長委員會 
案由：推選參與學校依法令必須參加之各種委員會議代表案，請  討論。 

說明：依據「臺北市中小學校學生家長會設置及運作督導準則」選派下

列代表（候補代表）：   

1、學校教師評審委員會代表 1人  

2、學校課程發展委員會代表 1人 

3、學生申訴評議委員會代表每年級各 1人(至少 1名女性) 

4、校務會議代表 6人(家長會會長為當然代表) 

5、其他 

決議： 1.學校教師評審委員會─由何會長代表。 

 2.學校課程發展委員會─由何會長代表。 

 3.學生申訴評議委員會─由何會長代表。 

 4.校務會議代表 6人─何會長及 5名副會長。 
 

提案四：                                 提案單位：家長委員會 
案由：推選參與臺北市高中家長會聯合會代表案，請  討論。 

決議：由何會長擔任本會代表參與臺北市高中家長會聯合會。 
 
提案五：                 提案單位：家長委員會 
案由：是否同意本會公開募款，請討論。 

說明：1. 本會組織章程第二十條第四款“...非經會員代表大會決議， 

不得對外募捐＂，請同意本會公開募款。 

      2. 爲使本會會務推展計劃順利進行，所需經費預算順利籌措，因 

會費收入有限，為使孩子得到良好的敎育資源與學習環境，需 

家長大力支持，懇請家長代表同意本會公開募款，並轉達各班 

家長，以自由樂捐、小額捐款方式共襄盛舉。 

決議：照案通過。何會長並樂捐十二萬元拋磚引玉，期許各家長代表也

鼓勵自己班上的家長，一起同心協力服務成功。 
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提案六：                 提案單位：家長委員會 
案由：103學年度計畫預算案，請  討論。 

說明： 

（一）如手冊第 32頁。 

（二）依據 102學年度第 4次家長委員會會議，提請家長代表大會決議。 

決議： 照案通過。 

 
提案七：                 提案單位：家長委員會 
案由：基於使用者付費及永續經營的原則，由新生入學時收取冷氣募款

案，請  討論。 

說明： 

（一）因教育局未編列學校裝設冷氣之預算，尊重各校及學生家長會裝

設冷氣意願，惟依據臺北市中小學校學生家長會設置自治條例第

17條規定，募款採「自由樂捐、不強迫捐款」。 

（二）每班 2台冷氣，每台 3 萬元，使用 4 年，去年以每班 40 人計算，

每位學生在學期間平均分攤 元萬 1125
40
1

4
36 =×× 。 

（三）102年度會員代表大會決議通過由家長會印製三聯單，不強迫捐

款。本學年度截至目前為止冷氣總捐款為 716,435元，估計約有

642人捐款，捐款率為 72.6%。。 

（四）因為少子化，今年新生每班約只有 37人，所以平均分攤為

元萬  1216
37
1

4
36 =××  

決議：因為現金樂捐率不會是百分之百，因此 104 學年度起將捐款金額

提高至 1500 元。 
 

十一、 臨時動議 
提案一：                提案單位：111 家長代表 
案由：學校餐廳菜色可多加注意。 
說明：高中學生仍在成長階段，學校熱食部所提供的膳食，不論在菜色、

份量上，應都需多做加強，讓學生吃得健康。 
決議：(一)家長會網站會定期公告學校熱食部近期菜單，家長可先到網
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站參考。  
      (二)學校已成立膳食委員會，並有家長參與，每個月會定期審議

菜單及衛生，將加強督導。 
 
提案二：          提案單位：102 家長代表 
案由：蒸飯箱使用注意事項。 
說明：教室內雖然有蒸飯箱，但學生不會使用往往造成午餐便當都蒸到

燒焦。 
決議：請學務處處理，加強學生這方面的使用知識及技能。 
 
提案三：          提案單位：116 家長代表 
案由：學校制服品質監督，及熱食部尖峰時段排隊問題。 
說明：這學期新購買的學校制服褲褪色問題嚴重。此外，午餐尖峰時段

學生往往需要在學校熱食部排隊排很久才能買得到午餐。 
決議：請學務處進行後續處理。 
 
提案四：          提案單位；120 家長代表 
案由：四維樓五樓走廊飲水機維修。 
說明：四維樓五樓走廊 120 教室前的飲水機，似乎有水溫及水量的問題，

需要派人維修。 
決議：請總務處進行後續處理。 

 
十二、 主席結論 

歡迎一年級新生的家長代表加入成功高中家長會的行列，也感謝各位家

長代表今天的參與，使得今天的會議順利圓滿，謝謝大家！ 
 

十三、 散會：21 時 30 分。 


